

HERMANDADES | La Aurora

La hermandad de la Aurora celebra hasta el domingo las fiestas en honor a su titular

El sábado tendrá lugar la concentración de Campanilleros y Grupos de Auroros como preámbulo al desfile procesional

Redacción

Lunes 8 de septiembre de 2014 - 19:42



El lunes han dado comienzo los cultos y fiestas en honor a Nuestra Señora la Virgen de la Aurora, que se desarrollarán hasta el próximo domingo, coincidiendo con la salida procesional de la imagen mariana.

Programa que hasta el jueves se centrará en el rezo del Santo Rosario, el ejercicio del Septenario y gozos en honor a Ntra. Señora, así como la Eucaristía, a partir de las 20:30 horas, en la que intervendrán los Hermanos de la Aurora, celebrándose como es tradicional una vez finalizada la ceremonia religiosa la tradicional rifa de moñas de nardos y jazmines en la

fa

El viernes 12 de septiembre, festividad de Ntra. Señora de la Aurora, los actos darán comienzo a las 10 de la mañana con el inicio de la ofrenda floral

en honor a la Virgen, continuando con la Eucaristía, a partir de las 20:30 horas, a la que seguirá la rifa de moñas de nardos y jazmines en la Carrera de Álvarez, en la que se pondrán a la venta los tradicionales retorcíos con chocolate, amenizándose la velada con un karaoke en el que podrá participar todo aquel que lo desee. Igualmente, la Hermandad ha preparado una serie de juegos infantiles para los más pequeños, finalizando con las tradicionales bombas japonesas.

El programa de actos tendrá su continuación el sábado, 13 de septiembre, a partir de las 20:00 horas, con el rezo del Santo Rosario, Septenario, gozos a Ntra. Señora y Eucaristía, en la que intervendrá el grupo de campanilleros. Seguidamente, comenzará la tradicional rifa de moñas de nardos y jazmines en la Carrera de Álvarez, así como una verbena, en la que se contará con karaoke y música variada, degustando los asistentes a módicos precios bandejas variadas y platos preparados por los hermanos.

Las fiestas en honor a Ntra. Señora la Virgen de la Aurora se completarán el domingo, 14 de septiembre, a partir de las 13:00 horas, con el último día del Septenario, Gozos y solemne función religiosa, con imposición de medallas a cuantos hermanos así lo soliciten, interviniendo en el apartado musical el grupo de campanilleros de los Hermanos de la Aurora.

A las 14:30 horas tendrá lugar la comida de hermandad en el restaurante Balcón del Adarve, siendo el precio del cubierto de 25 euros.

El epílogo de las fiestas de la Aurora estará protagonizado por el desfile de la venerada imagen, a partir de las 20:30 horas, celebrándose previamente, a las 19:00 horas, la vigésimo sexta edición de la Concentración de Campanilleros y Grupos de Auroros, que posteriormente tomarán parte en la comitiva del cortejo procesional con el que finalizará la presente edición de estos actos y cultos.